Anträge zur oMV der SG Allez-Allee Hannover am 11.11.2022

Antrag 1:

Wir beantragen, die Sommerlinge und die Winterlinge zukünftig in der Formation (Doublette / Triplette) Formée auszuschreiben.

Begründung:

In der Region Hannover gibt es zahlreiche Supermêlée-Serien (Winterlinge + Sommerlinge der SG Allee, "Nur die Harten" der SG Allee, montaxxbouler, FAB Bissendorf, Sudwiesen-Turnier Gleidingen, Eisboule Rethen, WED Wülfel, etc.) aber – abgesehen von der Zwickel-Serie und der Winterrunde in Krähenwinkel – keine Formée-Turnierserien.

Formée-Serien bieten aber die einzige Möglichkeit, außerhalb des offiziellen Turnier- und Ligabetriebs unter turnierähnlichen Bedingungen regelmäßig gegen andere feste Spielpaarungen anzutreten und sich zu messen.

Um daher nicht nur das gemeinsame Hobbyspiel, sondern auch den ernsthafteren Boulesport zu fördern und Trainingsmöglichkeiten für Spielerinnen und Spieler zu schaffen, die an Turnieren oder am Ligabetrieb teilnehmen möchten, beantragen wir, die oben genannten beiden, von der SG Allee veranstalteten Supermêlée -Serien zukünftig als Formée-Serien auszuschreiben.

Die Serie der "Harten im Garten" und die Vereinsmeisterschaft sollen hingegen weiterhin in der Supermêlée -Form ausgetragen werden.

Antrag 2:

Sollte Antrag 1 abgelehnt werden, beantragen wir hilfsweise die Sommerlinge in der Formation Formée auszurichten.

Begründung:

Wie bei Antrag 1

Antrag 3:

Wir beantragen die Wiederabschaffung des jährlichen Jubiläumsturniers.

Begründung:

Die jährliche Ausrichtung konterkariert bzw. schmälert die Bedeutung und den eigentlichen Wert, den ein Jubiläumsturnier haben sollte. Jubiläen werden in der Regel nach 5-10-20-25-50-75-100 Jahren gefeiert. U.E. sollte daher ein Jubiläum allenfalls alle 5 Jahre (entsprechend eines "runden" Geburtstages) gefeiert werden.

Es ist außerdem erkennbar, dass eine Zwangsverpflichtung von Ausrichtergruppen von einem Großteil der Mitglieder abgelehnt wird und zu Problemen bzw. Absagen führt (siehe die diesjährige Veranstaltung).

Wünschenswert und zu überlegen wäre, ob sich stattdessen nicht ein jährliches Turnier mit eigenem, individuellem Charme und mit festen freiwilligen Ausrichtern etablieren ließe (z.B. ein Oster-Turnier, ein Primel-Turnier, o.ä.), oder ob man den Max- und Moritz-Cup wieder aufleben lassen könnte.

Antrag 4:

Wir regen an, einen abschließbaren Lagerraum / Garage für vorhandenes oder neu anzuschaffendes SG Allee-Turniermaterial (Kugelsätze, Arbeitsmaterialien, Zelte, Tische, Sitzgarnituren, Kaffeekannen, etc.) anzumieten und die Schlüsselhoheit dem Vorstand anzuvertrauen.

Begründung:

Dies würde den zukünftigen Turnier-Ausrichtern das Zusammensuchen des benötigten Inventars erheblich erleichtern, die Mitglieder, die bislang ihren privaten Lagerraum kostenlos dafür zur Verfügung gestellt haben, entlasten und der Verein könnte einen eventuellen Verlust (Diebstahl o.ä.) versicherungstechnisch absichern.

Die Kosten hierfür könnten durch eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrags und/oder durch eine Umlage im Zusammenhang mit der Erhebung von Startgeldern bei den von der SG Allee veranstalteten Turnieren / Turnierserien bestritten werden.

gez., Hannover 28.10.2022

Dagmar Fischer Petra Klitschke